

# PSOE: “No hacen falta más médicos”

**La prioridad de un futuro Gobierno socialista sería recuperar a todos los profesionales sanitarios que han salido fuera de nuestro país a trabajar**

Lunes, 23 de noviembre de 2015, a las 19:10

**REDACCION MEDICA. David García. Madrid**

El experto en sanidad del PSOE, Rafael Bengoa, ha participado en un encuentro digital organizado por su partido en el que ha declarado que “no hace falta más gente que haga medicina, hacen falta más enfermeros”, aunque ha precisado que la prioridad de un futuro Gobierno socialista sería recuperar a todos los profesionales sanitarios que han salido fuera de nuestro país a trabajar.



Rafael Bengoa.

“La Enfermería va a jugar un papel más importante del que ha tenido hasta ahora”, ha explicado Bengoa, “en la educación al paciente, la continuidad asistencial y la transición a lo sociosanitarios”, ha detallado. “Que podamos utilizar todo el potencial de la Enfermería, que no la estamos usando”, ha aseverado.

Bengoa ha tratado de explicar en algo más de media hora, a preguntas de usuario de Twitter, el programa electoral sanitario del PSOE, y en este sentido se ha referido a la eliminación de todos los copagos, la atención sanitaria para todos los inmigrantes, el desarrollo de una nueva ley de muerte digna o sobre cronicidad.

También ha hecho un guiño a la industria farmacéutica a la que ha puesto en valor en materia de investigación y que ve como “socio” del sistema, aunque ha pedido un nuevo marco de colaboración porque tal vez se han podido “equivocar con los precios”.

Para terminar, el ex asesor de Barack Obama ha advertido que nuestra sanidad “no va a poder soportar dos legislaturas de recortes ya que en cinco años no podríamos hablar de estado del bienestar en España”.